

Sertijab PJU Polres Labuhanbatu, AKP Fadlun Al Fitri, S.S Jabat Kasat Intelkam

Junaidi - LABUHANBATU.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 25, 2023 - 08:13



AKP Fadlun Al Fitri, S.S ketika Mengikuti Prosesi Pembacaan Sumpah Jabatan di Gedung Serbaguna Polres Labuhanbatu

LABUHANBATU - Serah terima jabatan PJU Polres Labuhanbatu di laksanakan hari kemarin di Gedung Serbaguna Mapolres Labuhanbatu jalan MH Thamrin Kelurahan Rantauprapat Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu, Jum'at (24/03) sekira pukul 09.00 Wib.

Adapun jabatan yang diserahkan yakni Kasat Intelkam Polres Labuhanbatu dan 2 Kapolsek yakni Polsek Panai Tengah di Kabupaten Labuhanbatu dan Polsek Kualuh Hilir di Kabupaten Labuhanbatu Utara wilayah hukum Polres Labuhanbatu.

Waka Polres Labuhanbatu di kesempatan itu, memimpin langsung acara serah terima jabatan Kasat Intelkam dan 2 Kapolsek memasuki hari kedua puasa di bulan suci ramadhan 1444 H/2023 Masehi.



Dalam hal ini, jabatan Kasat Intelkam Polres Labuhanbatu IPTU Joy Ananda Putra Sianipar, S.Trk diserahkan kepada AKP Fadlun Al Fitri, S.S. yang sebelumnya menjabat Panit 5 Subdit 5 Direktorat Intelkam Polda Sumatera Utara.

Sedangkan Jabatan Kapolsek Panai Tengah yang dijabat oleh Koptu Rusdi Koto, S.H.,M.H diserahkan kepada IPTU Hasiholan Naibaho, S H.,M.H yang sebelumnya menjabat sebagai KBO Reskrim Polres Labuhanbatu.

Sementara itu, jabatan Kapolsek Kualuh Hilir diserahkan kepada AKP Ilham Harahap, S.H.,M.H yang sebelumnya pernah menjabat sebagai Kasat Samapta di Polres Asahan

Pada kesempatan itu, Waka Polres Labuhanbatu Koptu Drs. Hermansyah selaku pemimpin upacara pada acara serah terima jabatan dua Kapolsek dan satu Kasat mengatakan serah terima jabatan merupakan hal yang biasa dilakukan, di dilingkungan Polri, sebagai peningkatan kinerja didalam kesatuan.

“Jabatan adalah amanat yang akan diminta tanggung jawabnya”, ucap Hermansyah dalam amanatnya.

Waka Polres Labuhanbatu, berharap kepada seluruh personil Polres Labuhanbatu, agar tetap menjaga citra Polri ditengah-tengah masyarakat.

"Laksanakanlah tugas dengan senyum dan sapa yang lembut," Kata Waka Polres.



Terkait hal itu, sebagaimana diketahui AKP Fadlun Al Fitri, S.S menjabat sebagai Kasat Intelkam Polres Labuhanbatu untuk yang kedua kalinya. Dia, pernah menduduki jabatan serupa di Polres Labuhanbatu pada tahun 2019.

Amatan awak media ini, upacara serahterima tersebut, dihadiri seluruh pejabat utama Polres Labuhanbatu, Kapolsek sejawaran, Pjs. Ketua Bhayangkari Cabang Labuhanbatu, serta perwira dan bintara.